

## La CNTE no será evaluada: Núñez

Por: Mensajero ABC. 18/12/2016

***La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) no aplicará la reforma educativa en Oaxaca, aseguró Rubén Núñez, líder de la Sección 22.***

En entrevista, dijo que regularizar a 3 mil 699 trabajadores de la educación no quiere decir que la CNTE acepte la reforma educativa en Oaxaca ni que los 2 mil 401 docentes de ese grupo vayan a ser evaluados como lo establece la legislación.

“Se tiene que seguir una ruta. Nosotros no hemos aceptado en ningún momento la evaluación. Se tienen que contratar (a los maestros regularizados) bajo los criterios de que son maestros.

“Incluso, algunos de ellos ingresaron al servicio desde mucho antes que se diera a conocer el decreto en Oaxaca o que se anunciara la Ley del Servicio Profesional Docente”, aseguró.

La semana pasada, tras firmar el convenio de regularización de maestros y personal administrativo, el Gobierno de Oaxaca y el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) informaron que los regularizados serían contratados con plaza temporal y serían convocados a las evaluaciones previstas en la ley.

Núñez explicó que los mil 298 trabajadores administrativos tampoco tienen por qué evaluarse, pues ellos ingresarían de manera automática al sistema educativo nacional.

“El tema de la evaluación lo hemos puesto en la mesa. Nosotros no nos hemos negado a evaluarnos, sin embargo tendrá que ser una evaluación que nosotros mismos estructuraremos.

“Más que una evaluación para el ingreso, más que una evaluación punitiva, tendrá que ser una evaluación permanente, como la que nosotros hemos desarrollado del desempeño que hacemos en nuestro trabajo”, planteó.

Ante la convocatoria para que los normalistas de Oaxaca participen en la próxima evaluación de ingreso, que se llevará a cabo los días 15 y 16 de diciembre, el

dirigente de la Sección 22 sostuvo que respaldan las negociaciones que sostienen los estudiantes con el Gobierno de Oaxaca y el IEEPO.

“Nosotros respaldamos lo que los mismos normalistas acordaron, que la contratación sea inmediata y del 100 por ciento de los egresados de las 11 escuelas normales en Oaxaca”, sostuvo.

Advirtió que la CNTE mantiene vigente como una de sus principales demandas que el Congreso modifique los artículos 3 y 73 constitucionales, que dan forma a la reforma educativa.

Exigen respetar esquema

El líder de la Sección 22 del magisterio en Oaxaca afirmó que esta semana en asamblea estatal valorarán la convocatoria que emitió el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) para el relevo seccional.

Afirmó que uno de los puntos a analizar es que la Sección 22 de la CNTE mantenga la estructura de 156 integrantes y organismos auxiliares, pues prevé que el Sindicato Nacional pretende reducir la cúpula sindical del magisterio oaxaqueño a sólo 56 profesores.

Expuso que la convocatoria, firmada por Juan Díaz de la Torre, dirigente nacional del Sindicato, fue emitida bajo los estatutos del SNTE, que mantiene una estructura distinta a la Sección 22.

“La convocatoria sale con los estatutos del Sindicato Nacional, sin embargo, en Oaxaca los usos y costumbres de nuestro movimiento tienen otra estructura y eso se va a discutir y yo creo que nosotros, como representantes legítimos del movimiento, tenemos que impulsar que sean respetados todos los espacios que se ganaron a través de la lucha”, manifestó.

Las declaraciones las dio el dirigente antes de clausurar el Tercer Foro Nacional “Hacia la Construcción del Proyecto de Educación Democrática: Consolidación de las Bases Comunes Nacionales para la Educación Democrática de México”, que se realizó el fin de semana en las instalaciones de la Sección 9 de la Ciudad de México.

Núñez afirmó que la actual dirigencia seguirá trabajando para que el relevo seccional se dé sin contratiempos y quienes arriben a la comisión política tengan la

validez del SNTE y de las bases.

“La gente del sindicato tiene que ir a validar nuestra estructura, eso esperamos que suceda, así como lo estipula la convocatoria y la asamblea definirá si efectivamente bajo esas bases que se establecen en la convocatoria tengamos que caminar”, aseveró.

Respecto a los 3 mil 699 trabajadores de la educación que podrían ser regularizados por el Gobierno de Oaxaca, el dirigente afirmó que con las bases discuten las respuestas que les dio el Mandatario local, el priista Alejandro Murat.

En la entidad mantienen una agenda de trabajo con autoridades locales y de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para que se atiendan sus exigencias sindicales.

Al hacer un balance de su gestión que está por concluir, el líder oaxaqueño aseguró que vivió represión judicial y administrativa, encarcelamientos de miembros del magisterio y el asesinato de integrantes de organizaciones sociales.

Núñez afirmó que en la entidad existe una relación 40 órdenes de aprehensión que tienen que ser liberadas y en meses pasados detuvieron a ocho integrantes de la comisión política que salieron de la cárcel con medidas cautelares.

Fuente: <http://mensajeroabc.com/educacion/la-cnte-sera-evaluada-nunez/>

Fotografía: mensajeroabc

### **Fecha de creación**

2016/12/18